
4 de abril de 2010
“Una Victoria Cósmica”

Día de la Pascua
Romanos 8:16-25

.
La Pascua siempre es una celebración de la victoria.
La Pascua original estaba en Egipto, cuando el pueblo de Dios
salio de su esclavitud para empezar una vida nueva.

 
Cuando el Espíritu de Dios mandó plaga tras plaga para convencer
a Faraón a soltar los hebreos de su esclavitud de cuatro cientos
años.

 
Es posible que tu también has vivido una forma de esclavitud y
hoy estarás enterado de tu manera de escapar.

 
Muchos predican hoy día la victoria sobre el pecado, y tienen
toda la razón.  Si uno ha vivido con un vicio por años, con las
drogas, con el alcoholismo, con la pornografía, o con la
homosexualidad, salir de su trampa, para siempre puede ser bien
glorioso.  Y es gran parte de la celebración.

 
Pero la victoria que celebremos hoy es mas glorioso aun.

 
Estamos celebrando la victoria también sobre el Diablo.
Estamos celebrando la victoria sobre toda forma de pesimismo.  La
resurrección de Cristo anuncia la victoria sobre toda forma de
corrupción de nuestros cuerpos, de la sociedad y hasta de la
naturaleza.

 
La victoria de la resurrección es una victoria también sobre la
muerte, en fin es una victoria cósmica.

 
16)     Terminando el estudio la semana pasada, llegamos a la

conclusión de que hay hermanos que ya tienen una aseguranza de su
salvación.  Que San Pedro declaró que es posible hacer firme tu
vocación y tu elección.  Y Pedro habló de un proceso, que empezó
con toda diligencia.

 
Pero aquí Pablo nos revela otra manera de saber.  De saber con
toda seguridad de que estamos en rumbo cierto a la gloria.

 
 
 

El mismo Espíritu Santo puede revelar a nosotros mismos, que ya
somos redimidos, que ya somos parte de la familia de Dios. 

Efesios 2:19
 



17)     Cristo Jesús es heredero de todo, pero aquí dice que también
nosotros somos coherederos con él.  Que tendremos grandes
posiciones en el reino de Dios.

 
Pero, aquí hay una condición.  Si padecemos juntamente con él. 
Esto está hablando de la resistencia, de la persecución.

 
Siempre hay muchos en el mundo que no quieren aceptar la verdad. 
Hacen todo en su poder para decir que la verdad de Dios revelada
en la biblia no es cierta.  Como el diablo con Eva, tratan de
plantar dudas sobre lo que Dios ha revelado.

 
Hasta hacen esto con la resurrección.  Y así fue desde el
principio.

 
Mateo 28:1-2     Esto es lo que actualmente paso.

La tierra sabia que no pudo
                              contener ese cuerpo, y tenían soltar la

piedra.
 

Burlando de la muerte, un ángel sentaba sobre la piedra.
 

Mateo 28:3-4     Estos eran soldados, soldados del gran
imperio de Roma, la fuerza mas grande del
mundo de aquel entonces. Pero delante del
poder de Dios, roma era menos de nada.

 
Mateo 28:5-8     Así empezó la vida Cristiana después de

la resurrección.  Empezó con entusiasmo y
con victoria.

 
Mateo 28:9-11     Los soldados simplemente dijeron la

verdad, Cristo resucitó.  La piedra no
fue quitada para permitir a Cristo a
salir, sino para mostrar a todos que la
tumba era vacía.

 
 
 
 
 

Mateo 28:12-13     Esto es bastante absurdo.  Los
soldados romanos no dormían durante la
guardia, eran profesionales.
Pero los judíos, como siempre estaban ya
desesperados.

 
Mateo 28:14-15

 



En fin sufrimos como Cristianos, porque desde el principio, los
enemigos de la fe han tratado de ocultar o negar la verdad. 
Andan tratando de decir que la Biblia no es confiable, que todo
allí no es nada mas que un mito o una fabula, y como hemos visto
últimamente, empiezan con sus ataques con nuestros niños muy
temprano en las escuelas del gobierno.

 
Siempre estamos luchando en contra de las fuerzas negras.

 
18)     Pablo, el autor de esta carta, tenia mucha experiencia con las

aflicciones del tiempo presente.  Pablo estaba bien activo en
extender el evangelio en muchos piases, y el enemigo quiere
concentrar sus ataques a nuestros soldados mas capaces.

 
Tal vez, por conocimiento de esto, hay una flojera increíble en
las iglesias de hoy, tocando al evangelismo y las misiones. Hay
pocos que actualmente estamos activos, por temor, supongo de las
persecuciones.

 
Pero aquí pablo dijo que estas persecuciones no son nada, en
comparación con la gloria que será revelada en nosotros.

 
Algo mas va a pasar con nosotros, si somos con Cristo.

 
19)  Algo grande será manifestado en los creyentes de Cristo.

Y aun la naturaleza, el mundo natural está esperando esto.
 
20)  La creación es bella, el mar, las montañas, las estrellas, todo

lo que Dios ha hecho.  Pero no está como antes.
 

Está sufriendo bajo una maldición.  En él, se puede ver algo de
la gloria de Dios, pero también hay muchas cosas feas.  No
solamente en la sociedad, pero también en la misma naturaleza.

 
 
 
 

Algo anda mal con los animales, muchos de ellos sufren por el
pecado del hombre.  A cada cuando se ve un video de un elefante
de un circo matando a mucha jente, o como hemos visto últimamente
una ballena matando a su entrenadora.

 
Las mismas criaturas saben que algo anda mal, pero todo está
esperando un gran cambio.  Las cosas no pueden continuar siempre
así.  Hasta la misma naturaleza esta esperando algo grande.

 
21)  El cambio que vendrá en nosotros también va a tener un efecto en

toda la creación. 
 



En el principio, Dios puso todo bajo el hombre.
Adán y Eva tenían un dominio universal, cuando ellos cayeron,
todo debajo de ellos, también cayo bajo la maldición.

 
Salmo 8:3-9

 
Todo fue puesto debajo del hombre, pero tristemente todo cayó con
el hombre.

 
Génesis 3:16-19

 
22)  Los dolores de parto, antes de los medicamentos eran fuertes.  Y

venían también como parte de la maldición como acabamos de ver.
 

Y el mundo mismo ahora está pasando por dolores así.
 
Toda la creación está preparando por algo grande, es doloroso ya,
pero el dolor se va a cambiar en alegría.

 
23)  Un texto favorito de nuestra iglesia ya por diez años está en 2

Cor 5:17
 

De modo que, si alguno está en Cristo, nueva criatura
es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas
nuevas.

 
Todo esto es la verdad.  Ya hemos experimentado nuestro éxodo,
nuestra pascua del la vida de antes.  Ya somos neuvos, y esto es
una gran victoria.

 
Pero en luz de lo que estamos estudiando, tenemos que califiar lo
un poquito.  Etamos criaturas neuvas, si, pero esto es solamente
el principio. 

Lo que tenemos solamente son las primicias.
 

Romanos 8:23
Fil 3:20-21     Estamos esperando algo aun mas

glorioso.  Dios no ha terminado con
nosotros.

 
1 Juan 3:2     Hay mas cambios aun, que Dios va a

hacer en nosotros.
Esto, la redencion de neustro
cuerpo, está hablando de neustra
resurrección, o transformación para
los que aun estan vivos cuando
Cristo regrese.

 
Como dice en el primero de Corintios 15:51-52



(Y como siempre hay que tomar en cuenta el contexto, esto viene
en medio de un capitulo sobre la resurrecion, no de un rapto.)

 
Y aqui hay que mencionar otro detalle.  Van a escuchar a cada
cuando, predicadores, hombres buenos, hablando de un “cuerpo
nuevo”.  Como que el cuerpo que tiene sera desechada y otro será
dada.  Suena bien pero no es estrictamente Biblico.

 
1 Cor 15:53     No está hablando de un nuevo cuerpo.

Yo se que hay hermanos, hermanas, que no son,
digamos, satisfechos con sus cuerpos, anhelen
tener un cuepo nuevo, pero esto no es lo que
dice.

 
Y no preocupe, Dios puede tranformar el cuerpo que tienes, será
un cuerpo glorificado, un cuerpo bello, un cuerpo perfecto.

 
24-25)     Todo esto está claramente revelado en la verdad de Dios.  Y

lo recibimos con fe, sabemos que es confiable.
 
Pero por el momento, no veamos el cambio, aunque sí tenemos la
promesa confiable de que todo esto va a pasar.

 
El reto es esperar ya, viviendo con mucha corrupcion alrededor,
haciendo todo lo posible de continuar extendendo el rieno de Dios
en el mundo, hasta que vega el gran día.

 
 

Y ese día vendra, y será glorioso para nosotros.
 
*======================= Doctrina ==========================*
 

Hoy celebramos una gran victoria.  Claro que tenemos la victoria
sobre el pecado, y todos sus afectos venenosos.

 
Pero hay mas, tenemos la victoria sobre toda forma de pesimismo. 
Para nosotros la vida está llena de esperanza.
Que triste es vivir como un incrédulo.

 
Efesios 2:12
 

El incrédulo no tiene esperanza, si no cambia, no hay gloria en
su futuro.

 
---------------------------------------------------------
Pero nosotros vivimos en la victoria.

 
Sabemos que Dios va a hacer algo grande en nosotros, tenemos la
victoria sobre la muerte.



 
1 Cor 15:54     Hermanos tenemos la victoria total

sobre la muerte.
 

1 Cor 15:55     La muerte no tiene ninguna victoria
sobre nosotros.

 
---------------------------------------------------------
Por esto vivimos en la victoria sobre el diablo.

 
El diablo puede controlar a la gente incrédula, con el temor de
la muerte.

 
Hebreos 2:14-15

 
¿Como es esto que el diablo puede controlar la gente con el temor
de la muerte?  Un ejemplo, el vicio.  Los incrédulos saben en el
fondo de sus corazones que algún día van a dar cuentas a Dios, en
el día del juicio.

 
Pero como son bien culpables, no quieren permitir que esto entre
en sus conciencias.  Por esto usan en muchos casos, el alcohol o
las drogas para intentar apaciguar sus conciencias por el
momento.  Y en esto el diablo puede meter se y agarrar un
control.

 

Pero dice aquí que Cristo ya acabó con ese imperio de la muerte,
para nosotros, por medio de la muerte.

 
Cristo mató al enemigo con sus propia arma.
 
Como David sacó la cabeza de Goliat con su propia espada.

 
1 Sam 17:45-51

 
Como David mató a Goliat con su propia espada, Cristo destruyo el
poder del diablo con su propia arma, la muerte, la cruz.

 
No es necesario para Nuestro señor emplear armas carnales.
Sino que siempre ha burlado de las armas carnales.

 
Como Sansón mató a mil hombres con la quijada de un asno, Cristo
también ha burlado de las armas carnales.

 
Jueces 15:15-17

 
Todas estas victorias antiguas, solamente celebraban de antemano,
lo que estamos celebrando hoy, una victoria cósmica, conseguida
por Cristo, en que aun la naturaleza será transformada.



2 Pedro 3:13
Apoc 21:1

 
Hermanos, esto es la victoria cósmica.
Que veremos con nuestros propios ojos.

 
----------------------- Aplicación -----------------------
Amigo, si no eres un Cristiano en esta mañana, hoy es tu día. 
Ahora es el momento de entrar en esa gran victoria por la fe en
Cristo Jesús.

 
Hoy es tu día de tomar un gran paso de fe, recibiendo a Cristo
como tu Salvador, y como y tu Señor.

 
Mientras te quedes afuera de la familia, estas en peligro.

 
Porque el día de la resurrección, también será el día del juicio.

Juan 5:28‑29
Hechos 24:14‑15

 
Amigo, señora, joven, ya sabes la verdad.  No esperes mas, para
que tu peligro se multiplique.     Juan 3:19


